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der Abgeordneten Dr.BAUER 
und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres 
betreffend die Durchführung der Punktation zum Sicherheitsplan 

für Wien 

Im Mai 1975 wurde zwischen dem Polizeipräsidenten von Wien 

und dem Bürgermeister von Wien ein 17 Punkte umfassendes 

Konzept für einen SIcherheitsplan für Wien vereinbart. 
Es ist nicht klar, welche Punkte dieses Konzepts, die in die 
Zuständigkeit des Ministeriums fallen, bisher verwirklicht 
wurden. 

Der Abgeordnete Dr.Bauer hat in der Sitzung des Nationalrates 

am 1. April diesbezüglich eine mündliche Anfrage an den 
Bundesminister für Inneres gerichtet. Diese hat gelautet: 

"Haben Sie ber~its alle Punkte der Konzeption für die Ver
besserung der Sicherheitsverhältnisse in Wien, die im Mai 1975 
der öffentlichkeit vorgelegt wurden, erfüllt?" 

Da es im Rahmen der Fragestunde dem Innenminister nicht m5g
lieh war, auf jeden einzelnen der Punkte der SicherheItskon
zeptioneinzugehen, . wollen die unterfertigten Abgeordneten 

nunmehr auf diesem Wege Klarheit über die Verwirklichung des . 
Konzeptes für einen Sicherheitsplan erlahgeno 

Di.e unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Inneres folgende 

413/J XIV. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



- 2 -

A n r rag e 

Welche Punkte der Konzeption rür einen Sicherheitgplan 
rür Wien, die im Mai 1975 zwischen de:n Bürgermeister von 
Wien und dem Polizeipräsidenten von Wien vereinbart wurde, 
sind bishe~ - soweit die Dur~hrührung in der Kompetenz 
der Sicherheitsbeh6rden liegt - verwirklicht worden? 
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